

Oficiosidad y escozor

Publicado por: JoelFortunato

Publicado el : 22-12-2013 5:24:21

OFICIOSIDAD Y ESCOZOR (Texto Neosurrealista)

En esta tarde que mastica
una luna en el lago
del eco en la mañana
¡Vuelve en polvo la experiencia!.

Este proceso es el medio para aquietar el miedo,
en la tortuga que se agita viajando en una carroza
tirada por una cabra disgustada que trata de fijar
en el reflejo un sólo espejo... Uno de los modelos
del propósito versátil, es dejar el cabello hermoso y
saludable, situado aproximadamente a tres metros
de la placa magnética de corto alcance, para ver,
desarrollar, construir y lanzar una sonrisa con las
uñas. Pero los orangutanes no son animales huraños.
Así que utilice las gafas que vienen en este ejemplar,
y mire de cerca el mural para examinar los rasgos
más distintivos de las letras, las palabras se verán,
y se encuentran devolviendo la atención a los pocos
homínidos con solo unos microgramos grises de la
materia en cincuenta años a la redonda...

A medida que se procesan las imágenes ocupadas,
tratando de hacer ajustes independientes al clima
vertical, permanente e inapropiado para las pobres
confidencias de cada estatua indefensa y austera.
¡Y con solo el escozor en la punta de un cabello!
Dejando atrás las huellas de sus seis pies en la nube
de la primera roca que utiliza gafas, y que vienen
caminando junto al gran cráter guiado a control
remoto con una especie de pelota cuadrada.

A partir de estos elementos, el sentimiento sufre
las transformaciones electrónicas en la distancia
más sencilla, sujeta al cautiverio, y lograda por la
perfecta armonía, entre el asombroso espacio del
hambre, y el trabajo con el sistema de frenos grises
antibloqueo de color más bien crema, y alegando
que pudo haberse hecho mucho más...

Por otro lado, en tiempos de escasez, se muelen los
pecados en unos graciosos morteros preparando
un sabroso alimento capaz de atrapar todo apetito.
Es posible, no obstante, que la fotografía sea menos

cuidadosa que una escultura, y ahora piense más que las ocasiones por venir, y también que se haya comprado un libro para divertirse por cien años que no saben la verdadera fórmula de la paz. Por lo que el primer paso es una caída del tres por ciento en el producto interno bruto, a pesar de ser ilegalmente inteligente en las servilletas con ropa de fábrica, y en los edificios jubilados con una parrilla eléctrica y galletas. La pregunta fundamental es un golpe atronador como el más absoluto silencio, en la población de las ballenas dentro de un paquete de cambios en el chasis, y la suspensión tan densa, que no puede verse más allá de unos cuantos centímetros en las parejas de turistas. A pesar de la oficiosidad, los invitados golpean con los palillos las manzanas arrepentidas casi seis veces de su extensión original, y todavía soñar en la selva tropical empleando la expresión ...sería usted tan amable... con las mismas características de un gato comiendo su automóvil , con los pájaros paseando ociosamente en el jardín de los huesos personalizados, y con su vanidad elaborada, independientemente de la opinión de los geólogos, y de las ranas con cualquier grado de envidia... ¡Vaya escozor!. Y de la oficiosidad ni qué...

Autor: Joel Fortunato Reyes Pérez